



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

DIA NACIONAL DE LA JUVENTUD MENSAJE DE LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD

Buenas tardes compañeros y compañeras, jóvenes invitados internacionales que nos acompañan; compañeros que integran nuestra Secretaría de la Juventud MIU

Para nosotros es de gran satisfacción poder compartir con cada uno de ustedes, especialmente en esta fecha en que celebramos el Día Nacional de la Juventud en la República Dominicana, instituida el 31 de enero de cada año en honor al sacerdote católico Giovanni Merchiorre Bosco, conocido como San Juan Bosco, educador y escritor italiano del siglo XIX, considerado Padre, Maestro y Amigo de los jóvenes. Dedicó su vida La fecha de esta celebración 31 de enero, es la fecha de su fallecimiento en 1888, en una ciudad de Italia llamada Turín.

Dedicó su vida a educar a los pobres y a luchar por la calidad de vida y educación de los llamados “jóvenes de la calle.” Fundó la Congregación Salesiana que promovió por todo el mundo.

Esta efeméride fue creada por la Ley 20-93 del 5 de diciembre de 1993, con el propósito de reconocer la obra de Don Bosco y sus esfuerzos en favor de esta vulnerable población, que son los jóvenes. Se ha avanzado en materia de atención a la juventud en el marco de políticas públicas, pero aún persisten grandes brechas.

El 26 de julio del año 2000 fue promulgada la Ley General de la Juventud 49-00, con la que fue creada la Secretaría de Estado de la Juventud, hoy Ministerio de la Juventud, llamado a promover el desarrollo integral de la población joven, así como la inclusión social desde una perspectiva multidimensional. Hoy, con muchos retos y desafíos.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Estos retos y desafíos, en el contexto global de los nuevos tiempos, son un llamado permanente a nuestra juventud para entender el rol que debemos desempeñar, de manera individual y colectiva, desde nuestros espacios organizativos, promoviendo la amistad, el intercambio de experiencias, la unidad y la colaboración mutua.

El tema que nos convoca “Rol de la Juventud frente al injerencismo imperialista de los Estados Unidos” nos da la oportunidad de conocer las experiencias y visiones de otros jóvenes de la región de Latinoamérica y el Caribe, conjugar esfuerzos y acciones hacia una sociedad más inclusiva de frente a una comunidad internacional que debe mantener su atención en las principales problemáticas políticas, sociales y culturales que nos afectan.

Desde el Movimiento Izquierda Unida y a través de esta Secretaría de la Juventud, promovemos valores y principios éticos, morales y revolucionarios, elevando la conciencia de nuestros jóvenes para su integración, participación y acción en toda nuestra dinámica, en defensa de nuestra independencia y soberanía, de los derechos humanos y de la autodeterminación de los pueblos.

Como jóvenes, presente y futuro de la Patria, estamos llamados a unirnos en las ideas y el trabajo, fomentar la unidad en la diversidad, contribuir a los cambios y progresos para bienestar de todos. Es lo que procuramos con este encuentro en este Día Nacional de la Juventud. Mantener una constante de coordinación, participación, opinión y acción conjunta, que nos hagamos sentir como una fuerza que empuja solidariamente hacia los objetivos comunes de paz.

Muchas Gracias.

31 de enero de 2025.